

ZUM GEDEKEN AN WALTER SCHAUBERGER

Im 80. Lebensjahr starb Walter Schauburger am 5. Februar 1994. Uns, der Gruppe der Neuen e.V., deren Initiator Walter Schauburger war, wird er in lebendiger Erinnerung bleiben.

Wir haben ihn hoch geschätzt und haben ihm wesentliche Impulse für unser eigenes Leben, vor allem für unser naturwissenschaftliches Weltbild, zu verdanken.

Im Jahr 1962 besuchte ich einen Grund- und Aufbaulehrgang für Biotechnik, den Walter Schauburger leitete. Ich war fasziniert von seiner Ausstrahlung und berichtete begeistert meinem Kommilitonen Norbert Harthun von dem Mann, der dabei war, die Vorstellungen seines Vaters Viktor Schauburger von einer naturgemäßen Technik auf eine mathematisch-physikalisch nachvollziehbare Grundlage zu stellen. Auch Harthun konnte sich der Ausstrahlung dieses Mannes nicht entziehen.

Einige Jahre später überzeugte uns (das war eine kleine Gruppe junger Ingenieure) Walter Schauburger von der Notwendigkeit, die Ergebnisse seiner Forschungstätigkeit in einer regelmäßig erscheinenden Schriftenreihe zu veröffentlichen. Die 'Gruppe der Neuen' wurde gegründet und das Arbeitsblatt 'Bild der kosmischen Evolution' (ab 1980 'Mensch und Technik - naturgemäß -') herausgegeben. Das Sonderheft Nr. 4/1982 widmeten wir einer zusammenfassenden Übersicht über Walter Schauburgers Aussagen zu Natur, Wissenschaft und Technik. Wir sind überzeugt, daß seine Ideen nicht nur weitere Verbreitung sondern auch ihre Anwendung finden werden.

Uwe Fischer
für
Gruppe der Neuen e.V.